

年 組 名前 :

問1

甲府市が、市立中学校の給食でフランスの家庭料理を提供したのはなぜですか。

.....

.....

.....

.....

問2

料理を食べ、植松洸貴さんは、どんな気持ちになりましたか。

.....

.....

.....

.....

問3

日本にも多くの家庭料理があります。あなたが好きな家庭料理を3つ挙げてください。

-
-
-



フランスの家庭料理に舌鼓を打つ生徒
|| 甲府西中

仏の家庭料理に舌鼓

11 中学の給食 五輪へ関心高める

東京五輪・パラリンピックでフランスの卓球とレスリングチームの事前合宿地になっている甲府市は8日、市立の全11中学校の給食にフランスの家庭料理を提供した。大会が新型コロナウイルスの影響で来夏に延期される中、子どもたちの五輪への関心を高めようという企画。生徒約4千人が異国の味に舌鼓を打った。

甲府西中では生徒385人が、野菜のキッシュや鶏肉パジル炒め、ポトフなど計5品を食べた。感染症対策のため、生徒は全員が前向きに机を並べて無言で食べながら舌鼓を打った。

2年の植松洸貴さんは「フランスでも素朴な料理があると知って身近に感じた。来年はチームを温かく迎えたい」と話した。

中学給食でのフランス料理提供は前年度に続いて2回目。メニューは、学校給食センターとフランス出身の市国際交流員ファニー・オランジュさんが考案した。

(2020年10月14日付 山梨日日新聞 22面)